

## Horóscopos domingo 7 de noviembre de 2021

**Aries.** Cuida tus palabras.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y está avanzando hacia Marte en tu casa 7 de las relaciones, esta combinación te puede dar una lengua muy afilada con la cual puedes contestar de un modo muy hiriente a tus compañeros de trabajo, ten cuidado con las palabras que usas ya que es fácil herir a otros en este periodo.

En el amor el Sol rige tu casa 5 del romance y está en el signo de Escorpión que es regido por el mismo planeta que tu signo natal así que estás en un momento de mucha pasión en la que hay que buscar ser honesto con tu pareja para evitar malos entendidos.

**Tauro.** Mucha atención a las relaciones personales.

En el trabajo tienes a Saturno en tu casa 10 del reconocimiento profesional por lo que hay que estar muy pendiente de las relaciones con el jefe ya que está muy exigente y terco en sus ideas sin deseo de cambiar sus modos, aunque tú también eres bastante terco y puedes defender tu punto de vista, considera quién pierde más siendo así.

En el amor es un momento para conectar con los demás ya que tienes muchos planetas en tu casa 7 de las relaciones y es importante prestarle atención a los demás para así poder mejorar tu círculo de contactos, esto incluye a tu compañero de vida así que hay que prestarle atención a las relaciones íntimas también.

**Géminis.** Cuida tu intensidad en el trabajo.

En el trabajo tienes a Marte en tu casa 6 donde encuentra mucho gozo ya que disfruta compitiendo y haciendo tareas difíciles así que puedes entrar en un periodo donde disfrutas al punto del masoquismo el hacer cosas difíciles, hay que quererse más y tomar conciencia de tus propios límites.

En el amor Venus rige tu casa 5 y está en la casa 8 con la Luna próxima a unirse a ella, así que es un momento para conectar con tu pareja de un modo privado, organiza una cita romántica en un lugar misterioso, que todo parezca casual y dale la sorpresa a tu pareja.

**Cáncer.** Un momento muy afortunado con tu pareja.

En el trabajo estás en un momento en el que es muy importante conectar con los demás y mejorar las relaciones personales. Júpiter rige tu casa 6 y está en tu casa 7 por lo que es muy importante ampliar tu círculo de conocidos y clientes en cuestión laboral.

En el amor tienes a Venus en tu casa 7 de la pareja y la Luna está avanzando hacia ella por lo que hoy habrá mucha emoción y sensibilidad para conectar con

tu pareja de un modo romántico y muy profundo, hay que darte tiempo para encontrar ese momento ideal con tu compañero de vida.

Leo. Un encuentro afortunado en la oficina.

En el trabajo tienes a Venus en tu casa 6 del trabajo, esto es muy positivo y te da muchas oportunidades para socializar y conectar con tus compañeros, aparte de eso tienes a la Luna avanzando hacia este planeta por lo que hoy recibirá un mensaje muy bueno sobre un tema laboral.

En el amor Júpiter rige tu casa 5 y está en tu casa 7 por lo que es muy buen momento para conectar con tu pareja y mejorar los vínculos románticos que los unen. Usa el sentido del humor para seducirlo y recuerden porqué se enamoraron en primer lugar.

Virgo. Conecta con tu gozo.

En el trabajo tienes a Júpiter en Acuario en tu casa 6. En esta posición este planeta tiene muchas ideas muy buenas que te pueden ayudar a mejorar tu ambiente de trabajo, hay que darse la oportunidad para conectar con tu creatividad para lograrlo.

En el amor es un gran momento para conectar con lo que te da placer y felicidad en la vida. Con Venus en tu casa 5 puedes reconectar con la verdadera razón por la que haces las cosas y reencontrarte con el gusto de hacer algo que disfrutas.

Libra. Buen día para hacer planes para el futuro.

En el trabajo tienes a Mercurio en tu casa 1 de la personalidad por lo que es un gran día para hacerte preguntas importantes sobre la vida. Es un tiempo para considerar lo que has hecho hasta el día de hoy y lo que esperas poder hacer en tu vida para el futuro. Hoy tienes a la Parte de la Fortuna en tu casa 6 por lo que es un buen momento para apuntar alto en tu búsqueda profesional.

En el amor es un día de gozar y de exigir ya que tienes tanto a Júpiter como a Saturno en tu casa 5. Así que hay que encontrar el balance entre lo que se puede hacer en una relación y lo que no se puede lograr. Una vez que lo entiendas hay que moverse en medio de las posibilidades.

Escorpión. Buen día para hacer planes en el trabajo.

En el trabajo es un día para hacer planes y estrategias para lo que viene, la influencia de Marte te pide que hagas prioridades y sepas atacar efectivamente tus objetivos profesionales por lo que un plan es una gran idea para poner tus ideas en orden.

En el amor tienes hoy la Parte de la Fortuna en tu casa 5 por lo que es un día de encuentros afortunados. Puedes encontrarte con personas que hace tiempo

no veías y que te van avivar la flama del interés amoroso cuando los reencuentres. Déjate llevar por la energía.

**Sagitario.** Pausa en el camino.

En el trabajo es un momento para tomar una pequeña pausa y reconsiderar las cosas que has hecho hasta el día de hoy, la energía es introspectiva con la Luna en tu casa 1 de la personalidad por lo que es un buen momento para evaluar lo que sientes sobre tu trabajo y lo que ha sucedido recientemente.

En el amor Venus es la regente universal del amor y está en tu casa 2 de los recursos y finanzas por lo que hay que sanear tus ingresos para poder seguir en tu búsqueda de amor y romance. Hay que considerar en qué modo sueles gastar tu dinero cuando te diviertes y hacer ajustes.

**Capricornio.** Cuida tus ingresos en este día.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y está en tu casa 10 del reconocimiento profesional avanzando hacia Marte por lo que hay mucha ambición y deseo de destacar a través de tus ideas y proyectos. Esto es positivo ya que te activa el deseo de competencia, aprovéchalo.

En el amor tienes a Venus en tu casa 1 de la personalidad y a Saturno en tu casa 2 del dinero e ingresos así que hay que considerar como gastas cuando estás divirtiéndote ya que por un lado quieres pasar un buen rato con Venus, pero por otra parte Saturno le mete freno a tus gastos así que hay que encontrar equilibrio.

**Acuario.** Organiza una pequeña fiesta.

La Luna rige tu casa 6 del trabajo y está en tu casa 11 de los amigos y eventos así que es tiempo de organizar una pequeña fiesta para algunos compañeros de trabajo, no se trata de hacer algo muy grande, mantenlo privado e invita a tus personas más cercanas.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 9 de los viajes y estudios por lo que es un gran momento de estudiar algo y conocer a personas con las cuales puedes iniciar una relación amorosa, es tiempo de practicar tu francés.

**Piscis.** Busca lejos lo que quieres lograr.

En el trabajo el Sol rige tu casa 6 y está en la casa 9 de los viajes así que hay mucho interés de estudiar algo o viajar a otro país, esto sería muy afortunado para ti ya que activaría un fuerte deseo de aventura y de aprendizaje que has guardado por mucho tiempo.